

PROFESORA DIANA MARCELA EL PUNTO 1 DE LA PAGINA 21 Y EL PUNTO 2 DE LA PAGINA 22 QUE SE DEBIAN HACER EN EL CUADERNO ESTAN AL FINAL DE LAS IMAGENES DEL MODULO.. GRACIAS

otros párrafos y con la coherencia del texto.



1 Observa las correcciones de edición incorporadas en este párrafo y coméntalo. Reescribelo correctamente en tu cuaderno.

Albert Einstein nació el 14 de marzo de 1879, en la ciudad de alemana de Ulm.
sus padres, Hermann y Pauline, eran de antigua descendencia campesina y
judía, ^{aunque} ~~pues~~ pocos afectos al culto. Su padre poseía un pequeño taller eléctrico
y al quebrar obligó a la familia a trasladarse a Munich. ^{En esta ciudad} ~~Aquí~~, Albert asistió a
una escuela primaria católica, ^{donde} ~~en la que~~ tuvo dificultades porque se expresaba
mejor en yiddish que en alemán.



2 Lee el siguiente párrafo y subraya la idea principal.

Aunque desde hace años García Márquez lucha incansablemente contra un cáncer, continúa lleno de proyectos y sigue demostrando una admirable energía. Consciente de que "nunca ni un solo minuto he dejado de ser periodista", convence a su amigo el novelista argentino Tomás Eloy Martínez para que funden juntos un taller de periodismo, la Fundación para el Nuevo Periodismo Iberoamericano.

- 3 Subraya la idea principal del párrafo. Verifica que todas las oraciones estén relacionadas con la idea principal.

Los felinos son cazadores expertos que capturan a sus presas con una combinación letal de sorpresa, velocidad y fuerza. La mayoría, desde el tigre hasta el gato doméstico, son cazadores solitarios y operan en una forma similar: acosan a su presa, deslizándose lenta y silenciosamente, luego se lanzan hundiendo sus dientes en el cuello de la víctima. Aún los felinos más pesados como los tigres y los leones, pueden brincar con gran fuerza y agilidad.



- 4 Identifica la idea principal del siguiente párrafo y compréndelo.

"Todo transcurriría de forma normal en casa de la familia Torres. El señor Martín tomaba merienda en el comedor de su casa, mientras conversaba con doña Julia sobre todos los proyectos que tenía en mente para sacar adelante su fábrica"

- 5 A continuación, observa una imagen acompañada de una misteriosa oración que te invitara a crear un segundo párrafo que complementa el primer párrafo.



Pasaron dos días y volvió a suceder

- a) ¿Qué te imaginas que volvió a suceder? Escribe las ideas que te surjan.

La misteriosa imagen de una persona en la ventana de la sala se volvió a ver y se escucharon extraños ruidos.

b Construye el segundo párrafo con las ideas que escribiste.

Pasaron dos días y volvió a suceder.

Doña Julia y el señor Martín
estaban conversando de nuevo
sobre unas nuevas botas
para producir en la fábrica.



Cuando de repente escucharon unos extraños ruidos
fuera de la casa y se acercaron a la
ventana de la sala y quedaron sorprendidos al
ver la imagen de un niño sin rostro con sus
manos pegadas a la ventana como pidiendo ayuda.
Ellos se retrataron de la ventana y al poco
tiempo vendieron la casa. Se sabe que los
nuevos dueños de la casa también han escuchado y
visto la sombra del niño rondando la casa.

ACTIVIDAD DEL MÓDULO PÁG 21 PUNTO 1

Albert Einstein nació el 14 de marzo de 1879, en la ciudad de Ulm, Alemania. Sus padres, Hermann y Pauline, eran de Antigua descendencia campesina y judía, aunque pocos afectos al culto. Su padre poseía un pequeño taller eléctrico y al quebrar obligó a la familia a trasladarse a Múnich. En esta ciudad, Albert asistió a una escuela primaria católica, donde tuvo dificultades porque se expresaba mejor en Yiddish que en alemán.

PÁG 22 DEL MÓDULO DE ESPAÑOL PUNTO 2 LOS NOVIOS

Todo comienza cuando un hombre y una mujer se conocen y empiezan a compartir su tiempo, a salir y a conocerse, si sienten una conexión especial entre ellos, deciden iniciar relación de noviazgo para compartir cosas mucho

mas Especiales que cuando solo son Amigos.

El Novio o Novia son una compañía para la otra persona y si se Respetan el

Amor se hace mas fuerte y Aunque a

veces se pueden enojarse si se Aman se

Pueden Reconciliar y continuar siendo Felices.

Lo importante es que haya Amor mutuo.

En Algunas ocasiones cuando la Relacion

de Novios funciona y el Amor crece,

se Respetan y se sienten bien el uno

con el otro deciden formalizar el

Noviazgo y casarse para crear y

construir una familia.